

Bonjour, je suis Mr Audar je parle au nom des copropriétaires du 3770 boulevard Lasalle , ensemble de 08 condos qui se trouvent à l'angle de la rue Troy ,ensemble de 08 condos qui se trouvent à l'angle de la rue Troy où il y a également une garderie dans cette rue, avec une ruelle à cet endroit qui donne un accès direct à la rue Wellington. Deux des copropriétaires sont des personnes âgées qui vivent là depuis plus de 20 ans

Nous sommes contre la piétonnisation à l'année, voici les raisons :

N'oubliez pas que la rue Wellington est une rue enclavée où la seule déviation de circulation se fait sur le boulevard Lasalle et la rue de Verdun, car c'est une illusion de penser que la rue Wellington fermée à la circulation va réduire le nombre de voitures ; celles-ci vont se diriger sur les autres rues environnantes.

Lorsque la rue est piétonne l'été, nous subissons le bruit de la circulation, des camions de livraison qui se stationnent au niveau de la ruelle pour décharger leurs livraisons. Nous devons laisser nos fenêtres fermées pour ne pas entendre le bruit et ne pas subir la pollution. Également, il y a plus de trafic sur le boulevard Lasalle, plus de bus . Les véhicules ne respectent pas les limitations de vitesse ainsi que le passage piéton qui est au niveau de Lasalle et Troy.

Nous subissons également la venue des personnes qui n'habitent pas Verdun, qui stationnent leurs voitures sur le boulevard LaSalle, dans les rues autour, dans les ruelles ou bien sur nos stationnements privés (ce qui nous oblige à intervenir pour qu'ils partent).

Nous devons subir aussi le bruit des personnes qui se déplacent soit quand elles vont sur Wellington, soit quand elles reviennent tard le soir, en particulier la fin de semaine.

Dans le projet qui a été déposé, on parle d'un investissement estimé à 22 millions pour aménager la rue, plus 3 millions pour l'entretien à l'année ainsi que le déneigement l'hiver entre 300 et 350 mille dollars. J'aimerais savoir si la ville a les moyens de payer ou alors qui va payer. Certainement nos comptes de taxes, car il faut bien donner la facture à quelqu'un. Nous n'avons aucun problème que ces montants soient investis pour créer des logements sociaux, sortir les personnes de l'itinérance ou donner à manger à ceux qui sont dans le besoin, mais certainement pas pour satisfaire les désirs d'un groupe de jeunes qui veulent tripper sur la well l'hiver.

Nous pensons aussi que cela va entraîner une augmentation des loyers et des comptes de taxes, comme ce fut le cas quand la rue Wellington a été nommée la rue la plus cool au monde.

Il ne faut pas oublier également que tout près, il y a le parc terrien avec les terrains de football et de baseball, le skate park ainsi que la plage, et la route qui mène au pont Champlain et nous subissons aussi cet achalandage de personnes .

Il est à noter aussi que l'un des instigateurs fait partie du comité de direction de projet Montreal (Victor Saint Louis ancien membre de écologie populaire) ce qui me semble , brouille un peu les cartes (conflit d'intérêt)

En conclusion:

La piétonisation ne fera qu'empirer une situation déjà pénible en été que nous devons subir à l'année, ainsi qu'une augmentation de notre compte de taxe car quelqu'un va devoir payer pour ce projet c'est pour cela que nous sommes contre.